

LA CAISSE AU COEUR DE VOTRE QUARTIER !



Société St-Vincent de Paul
Projet: Mosaïque de la persévérence



De gauche à droite: Mme Geneviève Brouillet et Mme Émilie Jornet, de la Société St-Vincent de Paul de Montréal, reçoivent un chèque du **FADM** (Fonds d'aide au développement du milieu) de la Caisse Desjardins du Quartier-Latin de Montréal en compagnie de M. François Ariel, directeur général, et de Mme Solédane Hébert, directrice des communications, de la Caisse.

La **Mosaïque de la persévérence** est un projet artistique participatif mis en place dans le cadre du programme Opération Bonne Mine de la Société de Saint-Vincent de Paul. L'objectif est de faire vivre aux enfants des expériences positives, inclusives et enrichissantes. Il s'agit d'encourager la persévérence scolaire à travers la culture et l'art social.

Total de 41 500 \$ remis au 1^{er} trimestre 2017



Desjardins
Caisse du Quartier-Latin
de Montréal